
諫早市役所支会からの寄付金をもとにスピーカーを購入しました。 
 

昨年４月に、瑞穂同窓会諫早市役所支会（会員９２名 古賀賢悟支会長）から本校生徒へいただきました寄付金を

もとに、放送用のスピーカーを購入いたしました。 

一昨年の落雷により、これまでのスピーカーが破損し、行事の際はとても不便を感じていましたが、今回おかげさ

まで新しく購入することが出来ました。早速、１０月１０日（土）に行われました体育祭で使用いたしました。コロ

ナ禍の中での体育祭ということで、準備期間も短かったですが、連絡や指示などがスピーカーを通してきちんと伝わ

ることで、生徒の心に残るすばらしい体育祭ができたと思います。 

諫早市役所支会の皆様本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


